



SENADORES PRESENTAN SOLICITUD EN SAN LÁZARO

Demandan juicio político de Esquivel

GERMÁN MARTÍNEZ pide al Congreso honrar a Benito Juárez con el proceso contra la integrante de la Suprema Corte de Justicia de la Nación

POR XIMENA MEJÍA
lizette.mejia@gimm.com.mx

El senador del Grupo Plural, Germán Martínez, presentó en la Cámara de Diputados una solicitud de juicio político contra la ministra de la Suprema Corte de la Nación (SCJN), Yasmín Esquivel, por el plagio de la tesis con la que recibió el título como licenciada en derecho.

A nombre del Grupo Plural en el Senado se presentó en la Secretaría General de la Cámara de Diputados un escrito de más de 55 hojas.

El expanista y senador de Morena hizo un llamado a que la ministra se vaya de "patitas a la calle de Pino Suárez", al considerar que no puede estar usurpando un lugar en la Corte.

"Yo quiero que se someta a juicio ella (Yasmín Esquivel) aquí en la Cámara de



Foto: Cuartoscuro

Germán Martínez dijo que en la Cámara de Diputados hay las suficientes reservas morales como para procesar a Esquivel.

los Diputados. El asunto del corazón de este tema es que está dañando el desempeño del Poder Judicial. El argumento central es que hay, como lo establece la Ley de Responsabilidades y de la Constitución, hay un despacho anormal, hay un despacho tóxico de los asuntos que ella toca", criticó.

El senador hizo un llamado a la mayoría parlamentaria de Morena a actuar en congruencia y en respeto a la figura del expresidente Benito Juárez, quien fuera presidente de la Corte.

"Enjuicien, señores de la mayoría, a la ministra

Yasmín Esquivel y es lo que haría Benito Juárez, que amaba y respetaba la Ley. Eso quiero que se oiga en el palacio de San Lázaro y que se oiga en el Palacio Nacional. Juárez era un hombre de leyes, Juárez era un juez. Honren a Benito Juárez enjuiciando a la que se ostenta como ministra de la Corte, Yasmín Esquivel", manifestó.

Germán Martínez sostuvo que la ministra no está ocupando el cargo con las cartas credenciales que establece la Constitución: título y buena reputación y honorabilidad.



Quiero que se someta a juicio ella aquí en la Cámara de los Diputados. El asunto del corazón de este tema es que está dañando el Poder Judicial."

GERMÁN MARTÍNEZ
SENADOR

Cuestionado sobre su confianza en que proceda su solicitud de juicio político, debido a que la Sección Instructora, instancia que se encarga de analizar el caso, está integrada por dos diputados de Morena, uno del PAN y otro del PRI, el legislador federal expresó que en la Cámara de Diputados existen reservas morales para sacar esta acusación.

Afirmó que la Suprema Corte es un tribunal constitucional que está por encima de todos los jueces y por encima de las decisiones del Presidente de la República, "por lo que se necesita honorabilidad, buena reputación y decencia".